

Sonntagstraining in Wil

Am Sonntag, 07.05.2017, konnte das Geräteturnen und die Turnerinnen & Turner des Turnvereins Reichenburg nach Wil in die Kunstturnhalle. Unter der Leitung von Philipp Rast wurde fleissig trainiert und geübt. Es wurde nicht nur an der Übung gefeilt, es konnten auch viele neue Übungselemente ausprobiert und erlernt werden. Unter anderem schafften David Pfyl und John Seckleman, an den Schaukelringen, ihren ersten Doppelsalto-Abgang in die Schnitzelgrube. Das Sonntagstraining war sehr erfolgreich und der Turnverein Reichenburg freut sich nun auf die bald beginnende Saison, welche schon nächsten Samstag, 13.05.2017, mit dem Rangturnen startet.







